

deklitik an der Rennbahn in Iffezheim, feiert am 23. März seinen 50. Geburtstag.

Michael Walter, beim Pforzheimer Reiterverein als Ausbilder für Pferd und Reiter verantwortlich, feierte am 1. März sein 30-jähriges Dienstjubiläum. Im Laufe seiner Tätigkeit als Reitlehrer und Betriebsleiter haben

zahlreiche Auszubildende die Prüfung zum Pferdewirt Reiten abgelegt. Der 64-Jährige, der Erfolge in Dressur und Springen bis zur schweren Klasse vorweisen kann, hat seinerzeit ebenfalls in Pforzheim bei seinem Vorgänger Franz Supe gelernt.

Stephanie Pigisch, bis Mitte März Mitarbeiterin in der